Tamaulipas: jornaleros mueren calcinados tras choque



▲ A las 3 de la madrugada de ayer, en la carretera nacional México-Laredo, tramo Ciudad Victoria, Tamaulipas-Linares, Nuevo León, a la altura de los poblados Santa Cruz y San Francisco, municipio

de Hidalgo, uno de los dos remolques de un tractocamión que transportaba combustible se desprendió y se impactó contra el autobús en el que viajaban. Foto Martín Sánchez, corresponsal

Varios pueblos indígenas piden vigilancia de la GN

Programas sociales ayudan a "domar la violencia": AMLO

- Ante poderosos grupos del crimen, las comunidades necesitan al Estado
- Anuncia un plan integral de seguridad en el Gran Nayar
- Reforzarán áreas serranas de Jalisco, Nayarit, Durango y Zacatecas
- Por justicia, se destinan más apoyos a las poblaciones originarias, resalta

- El camión en el que viajaban las 20 víctimas tenía como destino NL
- Provenían de Veracruz e Hidalgo; trabajadores del campo, la mayoría
- M. SÁNCHEZ Y J. MONTOYA, CORRESPONSALES/P20

De 27 mil mdp, costo en 2023 del sistema electoral

- Incluye el financiamiento a partidos y una eventual consulta ciudadana
- A sueldos y salarios, buena parte del gasto; mandos de INE y TEPJF ganan más que el Presidente

FABIOLA MARTÍNEZ / P7

Federalización de la salud: los estados darán a Ssa los recursos

• Se requieren reformas legales para formalizar esta atribución

ÁNGELES CRUZ/P10

ENTREVISTA

El Faro de Oriente: cultura para todos

ELENA PONIATOWSKA / CULTURA

HO

